



# Touraco géant

## Great blue turaco

*Corythaeola cristata*

Taille / length : 75 cm

Poids / weight : 800 à 1200 g



Afrique

De la Guinée  
au Kenya

Africa

From Guinea  
to Kenya

### FACILE !

Le plus grand des touracos est facile à identifier : huppe de couleur foncée dressée au sommet de la tête, bec jaune éclatant, plumage bleu-gris et très longue queue. Constitué d'une série sonore de "kok-kok-kok", son chant rauque résonne dans les forêts pluviales d'Afrique équatoriale à l'aube et au crépuscule. Territorial, le touraco géant vit en couple ou en petits groupes. Il se nourrit de fruits, de bourgeons et de feuilles. Installé en hauteur dans un arbre, son nid construit de bois sec accueille en général 2 oisillons par an.

### EASY TO IDENTIFY!

As it is the largest species of turaco, the great blue turaco is readily identified: dark-blue crest, bright yellow beak, grey-blue plumage and very long tail. Its main call comprises a series of "kok-kok-kok" with its hoarse vocals resonating in the rainforests of equatorial Africa at dawn and dusk. Territorial, the giant touraco lives as a couple or in small groups. It feeds on fruit, buds and leaves. Its nest made of dry wood is found in high trees and with generally two chicks a year.